



PENYELENGGARA PENDIDIKAN YAYASAN SALIB SUCI
SD SANTO AGUSTINUS

Terakreditasi A

Jl. Ahmad Yani No 273

Telepon : (022) 7217631 Fax :-



RAPOR DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama Peserta Didik : **ALYA VERONICA ALDRIANTO**

Nomor Induk / NISN : 121301035/ 0058391773

Kelas : 5 B

Nama Sekolah : SD SANTO AGUSTINUS

Semester : 2 (dua)

Alamat Sekolah : Jl. Ahmad Yani No 273

Tahun Pelajaran : 2016-2017

A. SIKAP

DESKRIPSI	
1. Sikap Spiritual	Alya, baik dalam sikap ketaatan beribadah, berperilaku syukur, berdoa sebelum dan sesudah belajar, toleransi dalam beribadah,
2. Sikap Sosial	Alya, baik dalam sikap jujur, disiplin, tanggung jawab, sopan santun, peduli, percaya diri,

B. PENGETAHUAN

NO	MUATAN PELAJARAN	KKM	NILAI	CAPAIAN	DESKRIPSI
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	75	88	B	Alya, baik dalam memahami hidup baru dalam Roh Kudus yang terungkap melalui doa-doa. Baik dalam memahami karya Roh Kudus dalam kehidupan menggereja.
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	70	90	B	Alya, sangat baik dalam memahami hak, kewajiban dan tanggung jawab sebagai warga dalam kehidupan sehari-hari. baik dalam menganalisis secara sederhana nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari.
3	Bahasa Indonesia	70	85	B	Alya, sangat baik dalam menggali informasi penting dari teks narasi sejarah yang disajikan secara lisan dan tulis menggunakan aspek: apa, di mana, kapan, siapa, mengapa, dan bagaimana. cukup dalam meringkas teks penjelasan (eksplanasi) dari media cetak atau elektronik.

4	Matematika	68	83	B	Alya, sangat baik dalam menjelaskan dan menemukan jaring-jaring bangun ruang sederhana (kubus dan balok). cukup dalam menjelaskan penyajian data yang berkaitan dengan diri peserta didik dan membandingkan dengan data dari lingkungan sekitar dalam bentuk daftar, tabel, diagram gambar (piktogram), diagram batang, atau diagram garis.
5	Ilmu Pengetahuan Alam	70	79	C	Alya, sangat baik dalam menganalisis siklus air dan dampaknya pada peristiwa di bumi serta kelangsungan makhluk hidup. cukup dalam menerapkan konsep perpindahan kalor dalam kehidupan sehari-hari.
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	70	84	B	Alya, baik dalam menganalisis bentuk-bentuk interaksi manusia dengan lingkungan dan pengaruhnya terhadap pembangunan sosial, budaya dan ekonomi masyarakat Indonesia. cukup dalam mengidentifikasi karakteristik geografis Indonesia sebagai negara kepulauan/maritim dan agraris serta pengaruhnya terhadap kehidupan ekonomi, sosial, budaya, komunikasi serta transportasi.

C KETERAMPILAN (KI - 4)

NO	MUATAN PELAJARAN	KKM	NILAI	CAPAIAN	DESKRIPSI
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	75	92	A	Alya, sangat baik dalam mempraktikkan hidup baru dalam Roh Kudus yang terungkap melalui doa-doa. baik dalam bertindak jujur dan adil dalam kehidupan bermasyarakat sebagai tanggapan atas karya Roh Kudus.
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	70	82	B	Alya, baik dalam menjelaskan hak, kewajiban, dan tanggung jawab sebagai warga masyarakat dalam kehidupan sehari-hari. cukup dalam menyelenggarakan kegiatan yang mendukung keberagaman sosial budaya masyarakat.
3	Bahasa Indonesia	70	82	B	Alya, baik dalam menyajikan konsep-konsep yang saling berkaitan pada teks nonfiksi ke dalam tulisan dengan bahasa sendiri. cukup dalam memaparkan informasi penting dari teks narasi sejarah menggunakan aspek: apa, di mana, kapan, siapa, mengapa, dan bagaimana serta kosakata baku dan kalimat efektif.
4	Matematika	68	80	B	Alya, baik dalam menganalisis data yang berkaitan dengan diri peserta didik atau lingkungan sekitar serta cara pengumpulannya. cukup dalam membuat jaring-jaring bangun ruang sederhana (kubus dan balok).

5	Ilmu Pengetahuan Alam	70	78	C	Alya, baik dalam melaporkan hasil pengamatan tentang perpindahan kalor. cukup dalam membuat karya tentang skema siklus air berdasarkan informasi dari berbagai sumber.
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	70	81	B	Alya, baik dalam menyajikan hasil analisis bentuk-bentuk interaksi manusia dengan lingkungan dan pengaruhnya terhadap pembangunan sosial, budaya dan ekonomi masyarakat Indonesia. cukup dalam menyajikan hasil analisis tentang peran ekonomi dalam upaya menyejahterakan kehidupan masyarakat di bidang sosial dan budaya untuk memperkuat kesatuan dan persatuan bangsa.
7	Seni Budaya dan Prakarya	75	87	B	Alya, sangat baik dalam menggambar ilustrasi dengan menerapkan proporsi dan komposisi berdasarkan hasil pengamatan. cukup dalam memamerkan dan mempertunjukkan karya seni.
8	Pendidikan Jasmani, Olahraga, dan Kesehatan	75	80	C	Alya, baik dalam mempraktikkan berbagai macam pola gerak dasar berirama bertema daerah dan nasional dalam kelompok kecil yang dilandasi konsep gerak mengikuti irama (ketukan), tanpa/dengan musik. cukup dalam mempraktikkan variasi dan kombinasi pola gerak dasar yang dilandasi konsep gerak dalam berbagai permainan bola besar dan atau olahraga tradisional.

D. MUATAN LOKAL PENGETAHUAN

NO	MUATAN PELAJARAN	KKM	NILAI	CAPAIAN	DESKRIPSI
1	Bahasa Sunda	75	86	B	Alya, sangat baik dalam menyimak pesan lewat tatap muka atau telepon dan mencatat isinya, mendeskripsikan benda atau alat cukup dalam membaca dalam hati (intensif), meringkas bacaan, memerankan drama pendek
2	Bahasa Inggris	70	83	B	Alya, excellent in expressing in writing about request. Fair expressing in writing about intruction.

E. MUATAN LOKAL KETERAMPILAN (KI - 4)

NO	MUATAN PELAJARAN	KKM	NILAI	CAPAIAN	DESKRIPSI
1	Bahasa Sunda	75	87	B	Alya, sangat baik dalam membaca intensif, menulis eksposisi.
2	Bahasa Inggris	70	83	B	Alya, excellent in expressing in verbal about requests. average in expressing in verbal about Health & simple suggestion.

3	TIK	70	86	B	Alya, sangat baik dalam menyajikan konsep-konsep yang saling berkaitan pada teks nonfiksi ke dalam tulisan dengan bahasa sendiri kedalam microsof word.. cukup dalam dengan menggunakan power point dapat mengorganisasikan dan menyajikan data yang berkaitan dengan diri peserta didik dan membandingkan dengan data dari lingkungan sekitar dalam bentuk daftar, tabel, diagram gambar (piktogram), diagram batang, atau diagram garis..
---	-----	----	----	---	---

F. EKSTRAKURIKULER

NO	KEGIATAN EKSTRAKURIKULER	CAPAIAN	KETERANGAN
1	PRAMUKA	B	Alya, baik dalam memahami materi Pramuka Penggalang Ramu, yaitu mengetahui dan menjelaskan hari-hari besar agamanya; berdoa Rosario; menyanyikan tiga macam lagu Gerejani; melakukan doa sederhana pada kesempatan tertentu; menyebutkan hari Raya Keagamaan; mengetahui dan menjelaskan manfaat dari penghijauan; mengetahui dan menyebutkan kode kehormatan Pramuka Penggalang (Tri Satya dan Dasa Dharma); rajin dan giat mengikuti latihan Pasukan Penggalang.
2	SENI TARI	B	Alya, baik dalam menciptakan gerakan tari Yang sesuai dengan irama.
3			
4			

G. PERKEMBANGAN FISIK, KESEHATAN, DAN PRESTASI

1. PERKEMBANGAN FISIK DAN KESEHATAN

NO	ASPEK FISIK DAN KESEHATAN	KETERANGAN	
		SEMESTER 1	SEMESTER 2
1	Tinggi Badan	147	156
2	Berat Badan	25	34
3	Pendengaran	Baik	Baik
4	Penglihatan	Baik	Baik
5	Gigi	Baik	Baik